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Наречие- 
самостоятельная 

часть речи, 
которая 

обозначает 
признак действия





Наречие- неизменяемая честь речи т. е. 
наречие не склоняется, не 
спрягается, не согласуется с другими 
наречиями

Наречие не имеет окончания



Разряды наречий по значению
1)Образа и способа действия Как? Каким 
образом?(Так,хорошо,плашмя,по-весеннему,
дружески)

2)Меры и степени Сколько? Сколько раз? Во 
сколько раз? В какой степени(мере)? 
Насколько?(Чуть-чуть, немного, вдвое, вдоволь)

3)Места Где? Куда? Откуда?(Вдалеке, кое-где, 
куда-то, издали)

4)Времени Когда? Как долго?(Сейчас, завтра, 
рано, всегда ,тогда)



5)Причины Почему? Отчего? По какой 
причине?(Потому, почему, сгоряча, 
поневоле, сдуру)

6)Цели Зачем? Для чего? С какой 
целью?(Затем, зачем, назло)
Ученые отмечают, что наречий первой и 
второй групп (Образа и способа действия; 
Меры и степени действия) примерно 
шесть тысяч, количество их активно 
пополняется. А последние четыре группы 
включают чуть более двухсот шестидесяти 
слов, и число их почти не растет.
Крайне мало наречий причины(до десяти) и 
цели(до десяти)



Правописание не- с 
наречиями

Слитно
1)Без не- не употребляется(нелепо, 

невзрачно)
2)Можно заменить синонимом без не- : 

недалеко(близко)



Раздельно

1)Есть противопоставление с союзом а 
(Не хорошо, а плохо)

2)Исключения:
Далеко не
Вовсе не
Ничуть не
Совсем не



Буквы –о, -а на конце 
наречий

Если у наречия приставки
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Дефис в наречиях

⦿ 1) Через дефис пишутся наречия:  
  с приставкой и суффиксами -то, -
либо, -нибудь :кое-где, где-то, куда-
либо, откуда-нибудь;    
2) имеющие приставку по- и 
оканчивающиеся на   -ому (-ему)( по-
иному, по-моему)



3) образованные от порядковых 
числительных,  
имеющие приставку в- (во-) и суффикс -ых (-
их) :во-первых, в-третьих;

4)  образованные повторением того же самого 
слова или той же основ: еле-еле, всего-
навсего, мало-помалу, нежданно-негаданно, 
точь-в-точь.   

5)Приставка –по суффикс –ьи –цки             
(по-волчьи, по-немецки)




